

## Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2024

*“Licht.”*

Liebe Mitglieder des Tennisclub Murten,

Nein, ich bin kein Theaterautor, aber unser Vereinsjahr 2024 könnte man schon fast als Musical mit dem Titel “Licht” bezeichnen. Wobei "Licht" kein Drama ist, denn ein Happy End ist vorprogrammiert. Sei es auf oder neben dem Platz.

### **Akt 1 - Der Sonnenschein auf dem Tennisplatz**

In meinen sieben Jahren als Vorstandsmitglied habe ich den TC Murten wohl selten so strahlen sehen wie 2024. Das Interclub-Team um Nadia Leuenberger wurde Schweizer Vizemeister 2024 in der Kategorie 30+. Was für ein Highlight für den Tennisclub Murten. Aber nicht nur dieses Sensationsteam ist unser Aushängeschild, sondern auch die vielen anderen Interclub-Teams. Mit 12 Mannschaften wird der TC Murten in der Saison 2025 an den Start gehen - das grösste Kontingent in unserem Teilverband FriJuNe. Im September fand wieder das Murten Open statt - mit dem neuen Hauptsponsor Cinique DELC. Zu Beginn der Turnierwoche meinte es Petrus nicht so gut mit uns, doch das Wetter besserte sich merklich und wir konnten ein tolles Tennisfest geniessen.

### **Akt 2 - Das Flackern**

Schon seit einiger Zeit ist die Lichtqualität im Tennisclub Murten verbesserungswürdig. Man könnte dies bildlich mit einer flackernden Lampe darstellen, die mal heller und mal dunkler ist. Nach dem Umbau 2021 auf zwei neue Allwetterplätze, der unser Bankkonto praktisch geleert hat, konnte in den letzten drei Jahren wieder Kapital angespart werden, das eine neue Investition ermöglicht. Die Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED kostet ungefähr gleich viel wie ein neuer Allwetterplatz. In der ersten Hälfte des Vereinsjahres 2024 hat der Vorstand erste Angebote eingeholt und eine Prüfung der Statik durchführen lassen. Im Sommer wurde eine erfolgreiche Crowdfunding Kampagne aufgelegt und es konnten über 20'000 Franken gesammelt werden. Allen Spendern sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt. Zudem hat die Gemeinde Murten einen Beitrag von 5'000 Franken gesprochen. Das Projekt wurde schliesslich an einer ausserordentlichen Generalversammlung vom 7. September 2024 vorgestellt. Die anwesenden Mitglieder

stimmten dem LED-Bauprojekt einstimmig zu. Damit konnte der Vorstand die nächste Phase einleiten.

### **Akt 3 - Der Austausch**

Nach und nach wurde die passende Glühbirne gefunden und erste Erfolge wurden sichtbar. Das Produkt war definiert - nun musste der Vorstand über einen Partner entscheiden. Zwei Anbieter kamen in die Endevaluation und der Vorstand entschied sich für den lokalsten Partner - die IB Murten. In der Zwischenzeit wurde ein Energieförderprojekt des Bundes lanciert, von dem der Tennisclub Murten mit einem vierstelligen Betrag profitieren kann. Die Planung sieht eine Installation in der zweiten Aprilwoche vor, unmittelbar vor der Instandsetzung der Plätze 3 bis 6.

### **Schlussakt - Das Licht geht an – Blick in die Zukunft**

Jetzt leuchtet die neue Lampe, aber sie zeigt auch, was noch zu tun ist. Mit frischem Elan blicken wir in die Zukunft: Welche Projekte stehen an? Wie können wir unser Vereinsleben weiter stärken? Auf die GV 2025 treten die langjährigen Vorstandsmitglieder Nicole Rentsch und Tim Schneider zurück. Über die Nachfolge wird an der Generalversammlung informiert.

Jetzt gilt es, dieses Licht weiterleuchten zu lassen. Tennis kann man nicht alleine spielen. Deshalb danke ich meinen Vorstandsmitgliedern und der ganzen Familie des Tennisclubs Murten ganz herzlich.

Jonas Aebischer,

Präsident